



Venturo.

MUSIKVERMITTLUNG

FÜR KINDER & JUGENDLICHE



DAS DUO

Mit einer einzigartigen Mischung aus Musik und Theater kreieren wir performative Erlebnisse, die über das klassische Konzertformat hinausgehen.

Unser Studium führte uns nach Deutschland, die Niederlanden, Schweiz und Österreich, wo wir nicht nur Konzertfach, sondern auch Musikpädagogik sowie Elementare Musik- und Tanzpädagogik (EMTP) studiert haben. Zudem bringen wir individuelle Erfahrung im Bereich Musiktheater und Musikvermittlung mit.

Wir verweben Klang und Bewegung zu eindrucksvollen Inszenierungen, bei denen jedes Werk zu einer lebendigen Geschichte wird. Ob klassische Stücke, zeitgenössische Kompositionen oder eigene Arrangements – wir interpretieren Musik als interdisziplinäres Abenteuer, das Hörer in neue Welten entführt.

Unsere Performances sind geprägt von einer intensiven Bühnenpräsenz und einer kreativen Erzählweise, die Musik mit visuellen und dramatischen Elementen verknüpft.





WAS & WIE?

Wir möchten jungen Menschen die Tür zur Welt der Klänge öffnen – mit Musik, die bewegt, überrascht und zum Mitmachen einlädt.

Die Arbeit mit Kindern und Jugendlichen ist für uns als Duo ein zentrales Anliegen. Ob in Schulbesuchen, Workshops oder Konzerten: Wir schaffen Räume, in denen junge Menschen Musik nicht nur hören, sondern erleben, gestalten und hinterfragen können.

Ein besonderer Teil unserer Musikvermittlung ist das interaktive Musiktheater *Sternenklänge*:

Gemeinsam mit den beiden Musikdetektivinnen Klarina (Klarinette) und Saxolina (Saxophon) begeben sich die Kinder auf eine klangvolle Reise durch den Sternenhimmel, um der einsamen Stella den Weg nach Hause zu zeigen.

Mit Orff-Instrumenten, Klanggeschichten und viel Fantasie gestalten wir gemeinsam musikalische Sternbilder, erfinden ein „magisches Mondmobil“ und lassen es mit Stimmen, Bodypercussion und Liedern zum Leben erwachen.

So entdecken Kinder auf spielerische Weise die Welt der Klänge und erleben, wie viel Freude zeitgenössische Musik machen kann – im gemeinsamen Lauschen, Gestalten und Staunen.





WICHTIGE INFOS

Für welche Altersgruppe ist das Programm geeignet?

Das Format "Sternenklänge" richtet sich an Kinder im Alter von ca. 5–10 Jahren. Weitere Workshops können bei Bedarf altersgerecht angepasst werden.

Wie lange dauert ein Konzert oder Workshop?

Die Dauer beträgt in der Regel 45–60 Minuten. Bei Workshops oder Kombinationen mit Konzerten sind auch längere Formate nach Absprache möglich.

Wie viele Kinder/Jugendliche können teilnehmen?

Ideal sind Gruppen mit 20–60 Kindern. Bei größeren Gruppen stimmen wir Ablauf und Raumgestaltung individuell ab.

Welche Voraussetzungen müssen gegeben sein?

Ein möglichst ruhiger Raum mit etwas Bewegungsfreiheit (Turnhalle, Aula, Musikraum) genügt. Wir bringen alle benötigten Instrumente und Materialien mit.





Müssen die Kinder etwas vorbereiten oder mitbringen?

Nein, es ist keine Vorbereitung nötig. Wenn gewünscht, schicken wir im Vorfeld Begleitmaterial wie ein Liedtextblatt oder Infos zur Einstimmung.

Wird das Publikum aktiv einbezogen?

Ja! Das Programm ist bewusst interaktiv: Die Kinder singen, bewegen sich, erfinden Klänge und gestalten musikalische Szenen mit.

Gibt es Unterrichtsmaterial zur Nachbereitung?

Gerne stellen wir auf Anfrage begleitendes Material zur Verfügung – z. B. Arbeitsblätter, Anregungen für Musikstunden oder Hintergrundinfos zum Workshop/Musiktheater.

Was kostet ein Schulbesuch bzw. ein Workshop?

Die Kosten richten sich nach Dauer und Format und kostet in der Regel zwischen 650-800€.*

**HABEN SIE INTERESSE?
KONTAKTIEREN SIE UNS.**



venturo.duo@gmail.com



www.venturoduo.com



[Hören Sie rein.](#)

